# Los ayuntamientos ceden locales para vacunar con seguridad frente a la gripe

Lorca, Murcia y Santomera habilitan centros de personas mayores y otras dependencias

#### J. P. PARRA / I. RUIZ

MURCIA. La campaña de vacunación frente a la gripe arrancó ayer en la Región con unos objetivos muy ambiciosos. La Consejería de Salud pretende inmunizar al 75% de la población mayor de 65 años, así como a enfermos crónicos, embarazadas, personal de servicios esenciales y profesionales sanitarios. Pero esta vacunación pretendidamente masiva debe hacerse en condiciones de seguridad en mitad de la pandemia de Covid. Evitar aglomeraciones es clave, y por ello algunos ayuntamientos han cedido locales municipales.

Así ocurrirá en Lorca, donde el Consistorio ha habilitado el local social de La Hoya, y prepara otros espacios. Tanto en los centros de salud como en los locales municipales, la vacunación se hará siempre con cita previa. El concejal de Sanidad, José Ángel Ponce, mostró la disposición del ayuntamiento lorquino a colaborar, pero reclamó la apertura de los consultorios que permanecen cerrados.

En Murcia, el Ayuntamiento colabora todos los años con la campaña. En esta ocasión, el número de dosis se incrementa, hasta las 75.000. Además de en los servicios municipales de salud, situados en la plaza Preciosa, este año también se suministrará la vacuna en el antiguo edificio de Estadística, situado en el Jardín de la Pólvora. Solo se atiende por cita previa, que puede solicitarse en la

web del Ayuntamiento. En Santomera, el Consistorio ha habilitado el centro de mavores, que permanecía cerrado desde marzo y que ahora será el punto único de vacunación para todo el municipio. De esta forma, los enfermos crónicos y personas mayores no tendrán que acudir al centro de salud, que se encuentra en nivel rojo por la alta inciden-

La Consejería advierte del «riesgo mayor de enfermedad grave» si hay coinfección con la Covid

cia de Covid. Además de las instalaciones, el Ayuntamiento «presta recursos humanos y técnicos para garantizar la seguridad y llegar al mayor número de personas posibles», destacó la alcaldesa, Inmaculada Sánchez Roca, en un comunicado. El Ayuntamiento y el centro de salud de Santomera han preparado un protocolo especial que se prolongará, como mínimo, durante quince días.

Por su parte, el portavoz de la Consejería para la crisis del coro-navirus, Jaime Pérez, animó a toda la población de riesgo a inmunizarse frente a la gripe. «Se ha constatado que hay un riesgo mayor de enfermedad grave en pacientes que sufren Covid-19 y gripe al mismo tiempo», advirtió. Salud vacunará en residencias y centros de discapacidad.

Cola a las puertas del servicio municipal de salud, en la plaza Preciosa de Murcia, ayer. vicente vicéns / AGM

## Colas en los servicios municipales de salud en Murcia por un fallo informático

Unas cien personas acudieron a primera hora con citas que no constaban, lo que provocó aglomeraciones

#### J. P. P.

MURCIA. La campaña de vacunación frente a la gripe se inició en Murcia con colas frente a los servicios municipales de Salud. Unas cien personas se vieron afectadas por un problema informático que

desbarató a primera hora los protocolos para evitar las aglomeraciones. «Pedí cita para mí y para mi mujer hace unos quince días a través de la web del Ayuntamiento de Murcia; me salió hoy a las 8.35 horas. Creía que estaba confirmada, pero por lo visto no es así», explicaba Luis José, de 72 años, después de una hora de espera frente al servicio municipal de vacunaciones, en la plaza Preciosa.

«Cuando hemos llegado, nos hemos encontrado con que había un montón de gente que tenía cita a esa misma hora. Nos han dicho que solo eran válidas las citas a partir de las 8.45, y que teníamos que irnos a casa y pedir de nuevo la cita, pero nos hemos negado». Finalmente, a los afectados se les ha indicado que podían acudir al otro punto de vacunación habilitado por el Ayuntamiento, en el jardín de la Pólvora, donde había menos aglomeraciones, o esperar en la plaza Preciosa a recibir su dosis. «Nos hemos quedado y estamos ya a punto de entrar», explicaba

Luis José pasadas las 9.30. «Ha habido un problema con la web. La gente ha pedido cita, les ha sa-lido una hora por defecto y han creído que ya la tenían confirmada, cuando no era así. Han acudido unas cien personas. Estamos trabajando en solucionarlo», se ñalaba el concejal de Salud, Felipe Coello, que se acercó a la plaza Preciosa para hablar con los afectados. Sobre las 11.00 horas, la situación va estaba normalizada v las colas habían desaparecido, informó el Avuntamiento

El Consistorio ha duplicado este año el número de dosis de vacu-na de la gripe, hasta las 75.000, para colaborar con la Consejería de Salud en el obietivo de alcanzar una cobertura del 75% entre la población mayor de 65 años.

### **Martínez Vidal** destaca la «unidad con la patronal» en los proyectos estratégicos

MURCIA. La consejera de Empresa, Industria y Portavocía, Ana Martínez Vidal, destacó aver «la unidad de todos, empresarios y Administración, para trasladar al Gobierno central los provectos estratégicos y necesarios para el desarrollo económico de la Región», se-gún fuentes del Gobierno autonómico. Durante una visita a la Confederación Regional de Organizaciones Empresariales de Murcia (Croem), recordó que estamos viviendo un momento muy complicado y ahora con los fondos 'Next Generation' tenemos una oportunidad para trasladar al Gobierno central todas las reclamaciones históricas». «Creemos que por el momento en que nos encontramos, todos debemos estar de acuerdo y trabajar en la misma dirección para sacar ade-lante» infraestructuras como el AVE, el Corredor Mediterráneo y las zonas de actividades logísticas, entre otras

#### La Fundación Séneca y el centro de la conserva impulsan cuatro investigaciones

#### LA VERDAD

MURCIA. El consejero de Empleo, Investigación y Universidades, Miguel Motas, junto al presidente del Centro Tecnológico Nacional de la Conserva, José García, visitó ayer estas instalaciones. El obietivo era conocer de primera mano los avances de los siete proyectos que actualmente se desarrollan gracias a la coopera-ción entre las dos entidades.

Esta unión se ampliará con la suscripción de un nuevo convenio que incorpora otras cuatro líneas de investigación a las que se asociará personal investigador en formación financiado por el propio centro hasta alcanzar 161.000 euros de inversión. Entre las nuevas líneas de investigación se encuentran los sistemas para eliminación de plaguicidas en aceites esenciales y la innova-ción en colorantes alimentarios. Además, se investiga la revalorización de subproductos agrícolas para la producción de bioplásticos

